

お元気ですか



新屋敷事務所: JR円行寺口駅前 823-5878
あその事務所: 846-2046 県議会 823-9524
北本町事務所: 北本町1丁目13-3上雅ビル1F



企業・団体献金・政党助成金も
受け取らない 日本共産党

県政ニュース はた 愛

2024年12月8日 No.899

比島交通公園 防災イベント 親子連れ多く 消火訓練大人気

大人の笑顔が生まれます。
水をかける真剣な目。防災ご飯を口いっぱいにはうばる子。
制服を着せてもらい、必死に水をかける真剣な目。防災ご飯を口いっぱいにはうばる子。大人も笑顔が生まれます。



江陽地区 防災訓練
会長「地元の人少ない」
1日、江陽地区の防災訓練に参加してきました。
炊き出しチームのお手伝いでしたが、近くの保育所の保育士さんも一緒に驚きました。(訓練の賜物)

わかりやすい言葉で「防災ごはん」の作り方をテキパキと伝え、親子連れも安心して訓練を楽しんでいました。例年、300組ほどの親子が参加していると言います。

女性消防団 救命救急を伝える
心臓マッサージやAED電気ショックのやり方を詳しく教えてくれます。命を助けることは容易くありません。自分の未熟さ痛感しますが、体験はいつかという時に大事です。倒れた人を前に、どう動けばよいのか教訓です。

ゆる〜い防災イベント開催!

主催・さざなみ防災クラブ(小高坂)
日時: 12月21日土曜 10時~14時
場所: 新屋敷・介護施設「ゆたか」隣り
(JR円行寺口駅から東30m付近)
内容: 消防団の消火訓練や飲食の出店など

おたまじゃくし

アンパンマンの里、香北町と大豊町の境に民間企業による大規模な風力発電計画が浮上している。

4,300kw×36基の風力を設置し電力へ電気を売る事業案だが、住民から「ちょっと待った!」がかかった。山の支流に沿った棚田や家、香北住民にとって大事な水源地なのだ。さらにブナの森や天然記念物クマタカの生息地、平家の落人伝説の里として古来より住民が大事にしてきた場所だという。

香美市議会には開発ストップの請願も出ている。原発に頼らない自然エネルギーへの転換は重要だが、大規模開発で自然や人間生活を苦しめる必要はない。儲けを最優先すると、いつも大規模化になる。

今一番の問題は、計画を知らない住民が多いこと。

住民の納得や合意が尊重されるべきではないのか。1月中には知事の意見書が出るが住民は注目している。



西久万、中久万 災害対策進む 久万川・浸水対策ポンプ設置へ

住民、「やっと動いた!期待しちゃう」
先日、県と市による地元説明会が開かれ、久万川周辺の浸水被害を解消するためのポンプ設置の計画が示されました。2014年の豪雨災害から十年経ちましたが、当時は万々商店街など初月地区の広範囲が浸水しました。
地元の皆さんの長年の要望が予算化され、これから市は約2年かけて排水ポンプの設置工事を行います。
また県が久万川北岸の堤防を1mかさ上げします。
住民が声を上げ続けることが大事ですね。やったー!



無料 生活・法律相談会

★12月22日 午前10時~12時
新屋敷事務所 皿田幸憲・弁護士
★12月18日 午後18時~20時半
あその事務所 南拓人・弁護士
*あその予約先: 090-1171-4156